
 
Im Rahmen der Vorberatungen der Fachausschüsse hat sich kein Koordinierungsbedarf er-
geben. 

 
Herrn Heeschen, dem Vertreter des Seniorenbeirats, wird das Wort erteilt. 
Er übermittelt die Kritik des Vorsitzenden des Seniorenbeirats, Herrn Fieroh, demzufolge mit 
der Maßnahme die Seniorenarbeit im Stadtteil quasi eingestellt werde. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber äußert sich verwundert. Die Maßnahme sei mit dem Stadteilbeirat 
unter Beteiligung der Vertreter des Seniorenbeirats erörtert worden und es habe Konsens 
gegeben. Es sei ja ausdrücklich eine Seniorenbegegnungsstätte vorgesehen. Es könne allen-
falls in der Übergangszeit Engpässe geben. Herr Fieroh möge sich zur Klärung bei ihm mel-
den. 
 
Herr Heeschen kritisiert ferner den Umstand, dass nach der Sparkasse nun auch die Post-
bank die Filiale im Stadtteil geschlossen habe. 
Der Hauptausschuss teilt mit, darauf keinen Einfluss zu haben. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


